
All technical information without obligation, 
errors and production related variations with the usual tolerance range reserved!

Alle technischen Angaben sind unverbindlich, 
Irrtum und Abweichungen im Rahmen der handelsüblichen, produktionsbedingten Toleranzen vorbehalten!

nauticWARE.de
2024

USB Steckdosen - QI Ladestation
USB Power Sockets - Qi Ladestation

ROKK Wireless von Scanstrut. Ein QI-zertifiziertes, wasserdichtes und kabelloses Ladesystem welches 
das Aufladen von Smartphones ohne jegliche Kabel ermöglicht. Von Grund auf neu entwickelt, ist 
dies das weltweit erste wasserdichte, kabellose Ladesystem das speziell für den Einsatz an Bord ent-
wickelt wurde.
Die einzigartige Technologie ist in einem vollständig gekapselten und versiegelten IPX6-Gehäuse 
untergebracht und somit wasserdicht. ROKK Wireless arbeitet direkt mit 12 / 24V-Systemen und 
passt somit ideal ins mobile Zeitalter. Es eignet sich perfekt für Segel- und Motorboote sowie 
Caravan und Reisemobile.
Überall dort wo Sie Ihr Smartphone benötigen, lässt sich ROKK Wireless einfach installieren, ganz 
egal ob im Innen- oder Außenbereich. Für jeden Einbauort gibt es die richtige Version, ob als nicht 
sichtbare Unterbauversion, als Einbau- oder Aufbauversion.
Sie benötigen nie wieder ein Kabel! ROKK Wireless besitzt die neuesten und höchsten Standards 
des QI-Funkprotokolls und ist unabhängig geprüft und zertifiziert, um überall eine äußerst sichere 
Ladung zu gewährleisten.
ROKK Wireless, the IPX6 waterproof 12 / 24V QI certified waterproof wireless charging range ena-
bles charging for the outdoor environment, without the need for phone charging cables. Designed 
from the ground up, this is the world's first waterproof wireless charge system created specifically 
for the use on board, with the unique technology housed in an IPX6, fully encapsulated and sealed 
unit.
Working directly with 12 / 24 V systems, ROKK Wireless is ideal for life on the move and is perfect 
for sail and power boats and also RV. Easy install, anywhere you need your phone - indoors or out. 
No more wires! Exceeding the latest and highest standards of the QI wireless protocol.
ROKK Wireless is independently certified to deliver ultra-safe charging anywhere on board.

Art.-Nr. Typ
Type

Montageplatte
mounting plate

SCCW01F versteckter Einbau hidden mount 10 W
SCCW02F Oberflächen Einbau surface mount 10 W
SCCW-03 Aufbau Socket mount 5 W

QI Ladestation - QI Charging Station
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SCANSTRUT ROKK charge+ Wasserabweisende USB-Steckdose
Zwei Typ A USB Steckdosen. Ladestrom 5 V - 2x 2,1 A gesamt.
Mit dieser wasserabweisenden (IPx6) USB-Ladestation können Sie nahezu jedes Gerät laden. 
Wasserabweisende Eigenschaften unabhängig von der Anzahl der genutzten Kabel, ob keines, eins 
oder zwei. Die Buchsen sind jederzeit vor Wasser geschützt.
SCANSTRUT ROKK charge+ Waterproof USB dual charge socket
Two type A USB sockets. Charging with 5 V - 2x 2.1 A
Works with most devices. Waterproof (IPx6) with 1, 2 or even without used sockets.

SCANSTRUT Flip Pro Max USB-C Doppelsteckdose. Ladestrom 5 V - 2x 3 A
SCANSTRUT Flip Pro Max USB-C dual charge socket. Charging with 5 V - 2x 3 A

Art.-Nr. Ladebuchsen
Charging sockets

USB

SCUSB02 2x 5 V - 2,1 A USB A + USB A

Art.-Nr. Ladebuchsen
Charging sockets

USB

SCUSBF03 2x 5 V - 3 A USB C + USB C
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